



IMPERIO

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Redacción y Administración:
ARMAS, 1. 3.º - TOLEDO

12 ENERO
Miércoles

Teléfonos 1705 - Talleres 1603
Apartado de Correos número 9

Número suelto 15 céntimos

2.ª EDICION

NORMA Y DOCTRINA

Para una Autología del nuevo Heber

Y ahora, camaradas, vosotros, los que con fe iluminados en
nuestro el fustil en las trincheras, vosotros, los que en la retaguardia,
para ganar la paz, soportáis estípidas las chuchuberrías de la
estúpida humanidad, vosotros, los que en la zona muerta aún lleváis la
cruz del martirio, que nada os desanimen ni desaliente: firmes en vues-
tros puestos, en línea de com. etc.

R. FERNANDEZ CUESTA

AÑO III

NUMERO 377

En el sector de Teruel nues- tras fuerzas hicieron ayer una pequeña rectificación a vanguardia

Un intento de ataque enemigo con tanques, fué rechazado

PARTE OFICIAL DE GUERRA del Cuartel General del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veintidós horas del día de hoy, 11 de enero de 1938:

En el sector de Teruel, un pequeño intento de ataque del enemigo con tanques sobre alguna de nuestras posiciones, fué fácilmente rechazado por nuestras tropas, que en otra parte del mismo sector han efectuado una pequeña rectificación a vanguardia de nuestra línea. En los demás frentes sin novedad.

Salamanca 11 de enero de 1938 (II Año Triunfal) - De orden de su excelencia el Generalísimo, el General en Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

En Teruel siguen los avances del Ejército Nacional

Nuestras fuerzas dejaron ya Villastar a retaguardia, conquistando también numerosas posiciones por el Norte de Teruel

Burgos, 11.—La jornada ha sido muy dura en el frente de Teruel. Los rojos, inquietos ante la progresión de nuestras fuerzas por el ala derecha, han lanzado varios ataques sin conseguir ningún objeto. Nuestro ejército ha dejado ya Villastar a retaguardia, rechazando a la vez todos los intentos que el enemigo ha lanzado contra la Muela. El avance de nuestras tropas por Villastar les ha parecido a los rojos poco agradable, pero no es sólo en este sector, en donde nuestras tropas progresaron en el día de ayer.

En el sector Norte de Teruel se libraron las más fuertes batallas del día; también nuestras fuerzas por este sector, después de vencer la fuerte resistencia que oponía el enemigo conquistaron brillantemente numerosas posiciones dominantes en el valle de Alhambra, una de las principales vías de comunicación del frente con la retaguardia enemiga. Los rojos, ante la laminación de que estas importantes posiciones cayeran en nuestro poder, se lanzaron en furiosos ataques, pero nuestros soldados se encargaron de dar buena cuenta de los asaltos, entre los que causaron una verdadera carnicería.

Los correspondientes extranjeros que se encuentran en este frente de Teruel destacan notablemente la brillante acción de nuestra Infantería, que en cooperación con el terrible arma de Artillería, ha destruido casi completamente un ejército enemigo.

El día de ayer fué un día de gloria para nuestras tropas que destruyeron en su iniciación todos los ataques rojos, además de conquistar numerosas posiciones de

Se hallan totalmente restablecidas las comunicaciones ferroviarias entre Oviedo y Santander

Oviedo.—Se ha restablecido la circulación de trenes entre Oviedo y Santander. Ayer tuvo lugar la inauguración de los servicios.

Teruel no está completamente ocupado por los rojos

Ha salido por fin el sol que ha iluminado los campos de estos sectores. He estado en el frente y he visto de la ciudad emocionada, siempre conmovida y más emocionada que nunca.

He estado con un capitán de la 14 Bandera, que iba por una de las calles con una ametralladora entre los brazos, pero una ametralladora de esas de juguete, alegre, dando vueltas al pequeño tambor. No crean ustedes que porque diga que iba alegre es porque fuera borracho; no iba lleno de una alegría física exterior. Me dice:

«Así abrazaba yo mi máquina en los días duros de combate, bajo la metralla y la acción terrible de la dinamita, pero a cambio me he quedado con aquella máquina matando varios centenares de franceses de la brigada internacional.

Nosotros estamos resistiendo en el Suroeste de Teruel y esta posición no fué del enemigo hasta ser evacuada totalmente. Cuando llegó la hora de la evacuación, junto con mis compañeros, atacamos zonas completamente batidas por los bajos

la metralla. Llegamos al río, metiéndonos en él con el agua hasta el cuello, y a una temperatura de doce grados bajo cero, y por fin llegamos al barrio de San Blas.

Si la plaza hubiera estado en manos de un jefe de España se habría resistido hasta el último momento. Pero Teruel no está completamente ocupado por los rojos; se encuentran en su interior aún muchos españoles que no consentirán ser tocados hasta no esten completamente concertados en condiciones.

Así decía al capitán, tan alegre y tan contento, esperando el momento de entrar nuevamente en acción.—R. N.

Ayer se reunió el Subcomité de No Intervención

Londres.—En la reunión de hoy del Subcomité de No Intervención, se estudió también la aprobación del plan británico, el refuerzo del control, la retirada de voluntarios y el reconocimiento de la beligerancia.

Francia pierde su apoyo en Europa

La Petit Entente gira hacia el eje Roma-Berlín

París.—La prensa francesa continúa manifestando las mayores preocupaciones en cuanto al porvenir de las alianzas de Francia. «Le Petit Journal» teme que Rumania no pueda resistir a la atracción del eje Roma-Berlín. Lo que después de la aproximación de Yugoslavia a Italia y Alemania colocaría a Checoslovaquia ante est. alternativas: o imitar a sus dos aliadas o permanecer en un aislamiento extremadamente peligroso.

«Action Française», es de opinión que la desertación de la Petit Entente es debida a la debilidad de Francia; a su acuerdo con el bolchevismo soviético lo que le ha hecho perder su fuerza de atracción y la confianza que la Petit Entente tenía en su poder.

Por su parte, «L'Epoque» comenta largamente las declaraciones hechas ayer por Beck sobre la Sociedad de

las Naciones y hace observar que son la prueba siguiente de que el ministro del Extranjero polaco ha perdido toda confianza en Ginebra y el principio de la seguridad colectiva han exaltado por los hombres de Estado franceses y da preferencia al sistema de tratados bilaterales.—Stéfani.

Ambiente de cordialidad en la Conferencia tripartita

Varios periódicos británicos están completamente desorientados

Roma.—Los enviados especiales de los periódicos romanos en Bruselas, en espera del comunicado oficial sobre la conferencia tripartita que será publicado mañana sencillo y claro, se limitan a subrayar la atmósfera de cordialidad de las conversaciones llenas de una recíproca comprensión.

«El Giornale de Italia», desmiente que Italia quiera dar a sus dos amigos su adhesión formal a pacto anticomunista hasta la clarificación de las sanciones de guerra que se comprenda claramente el punto de vista internacional y el valor de los actos políticos. No ocurre igual con respecto a la Sociedad de Naciones. El periódico desmiente además la noticia de los periódicos británicos de que el Cónde Ciano hará en Budapest el reconocimiento por parte de Austria y Hungría del Imperio italiano, y hace observar sobre este Austria y Hungría han reconocido ya el Imperio desde noviembre de 1936.—Stéfani.

La línea recta de la Conferencia de Budapest

Roma.—El redactor diplomático de la Agencia Stefani escribe que la Agencia de Budapest de los tres Estados firmantes de los protocolos de Roma terminará mañana por declaraciones, haciendo los acuerdos que se ha llegado sobre los puntos

examinados en las charlas cordiales.

En los medios competentes, se estima que estos acuerdos constituyen una conjunción de importancia europea. Se cree que la conferencia ha examinado no solamente las relaciones directas italo-austro-húngaras, sino también las más importantes cuestiones europeas, a saber: líneas directas de defensa de la civilización contra el comunismo; colaboración italo-alemana en colaboración con los protocolos romanos; la nueva salida de Italia de la Sociedad de Naciones; relaciones con el Gobierno Nacional de España; signo de colaboración en el mundo doblado y balcánico. Los acuerdos aportarán una importante contribución a la clasificación. He aquí por qué tiene un valor europeo y constructivo.—Stéfani.

El Ayuntamiento burgalés obsequia a la hija del Generalísimo con motivo de las fiestas de Reyes

Burgos.—Con motivo de la festividad de la Epifanía se ha puesto en manifiesto una vez más, por medio de un gesto delicado del Ayuntamiento de Burgos, el afecto que toda la ciudad siente hacia la antigua hija de nuestro Caudillo, Carmencita Franco, cuya sencillez y simpatía ha captado desde el primer momento a los burgaleses.

El Alcalde de Burgos acudió al Pleno del Generalísimo haciendo entrega a Carmencita de un valioso regalo cinematográfico, como prueba de los agradecidos sentimientos de cariño de la población burgalesa hacia ella, al mismo tiempo que aprovechaba la ocasión la primera autoridad local para testimoniar su adhesión a S. E. el Jefe del Estado, Carmencita, y su distinguida madre tuvieron rasgos de agradecimiento por este regalo del Ayuntamiento de Burgos.

Glosas de IMPERIO

Se anulan los exámenes verificados en la provincia de Oviedo, durante el dominio rojo

El «Boletín del Estado» publica una Orden, anulando los exámenes y la actuación académica toda de los Centros de enseñanza, en la provincia de Oviedo. Es una disposición oportunísima, que acusa la sensibilidad y perspicacia de la Junta Técnica y de la Comisión de Cultura y Enseñanza. Como en Málaga, Bilbao, Santander, etc., la dominación roja en Asturias hizo de los centros de cultura instrumento sectario, injusto y torcido. Aceptar aquellos exámenes y resultados valdría tanto como solidarizarse con una labor antinacional, irregular y desviada. Toda la actuación académica de los días rojos está tocada de «pecado original». Hay, pues, que valorarla con un sistema de pesas y medidas nacional y justo, distante y distinto del modo rojo, de la ética roja.

A todo podrá mirarse con sentido de tolerancia, menos a lo que haya salido, directa o indirectamente, de ese Ministerio que capitanea Jesús Hernández, rencoroso, ácido y turbio, como todos los hombres mediocres. Del Ministerio rojo de Instrucción Pública salió, desde los primeros días, la destitución y persecución más odiosa para los elementos de enseñanza que no dejaron ponerse en la carne, y menos en el espíritu, el hierro candente y esclavo de Rusia.

De los desafueros de ese Ministerio y de ese hombre—autor de un libro de Mo-

ral, obligatorio en todas las Escuelas de la zona roja, ipobres niños, castigados de tal modo—; de las injustas decisiones rojas, basta saber la solución que dieron, por ejemplo, a los Cursillos últimos para ingreso en el Magisterio. Se nombró una Comisión, aparecida posposamente en la «Gaceta», para que hiciese la propuesta de cursillistas, clasificándolos en tres grupos: adictos (ellos y sus familias), simpatizantes y hostiles. Así se decía en la disposición.

Con gentes así, con ese analfabetismo enciclopédico de un ministro—que siente dentro de sí el complejo de inferioridad, y que sólo pueden destacarle su sectarismo y su mente brutal—no hay sino verlo todo, repararlo todo, haciendo una total revisión higiénica que repare y reintegre los auténticos derechos de la justicia.

La disposición que glosamos es oportunísima. La ley es respetable cuando está alzada sobre una base ética, holgada, equitativa. Lo que trae el sello rojo está, de hecho, tocado de pecado original, sin una mínima garantía de totalidad y de justicia, que es lo que detiene y engendra respeto y continuidad.

Estilo directo y limpio, como nuestra Falange quiere. Y nada más. Sin detenerse en cosas leguleyas, de juridicidad, como se decía en los tiempos fenecidos.

Alemania desea la paz entre los pueblos

Berlín.—Hitler recibió al Cuerpo Diplomático, que le presentó sus votos por el nuevo año. El Nuncio apostólico del Cuerpo Diplomático pronunció un discurso haciendo votos por la felicidad y prosperidad de Alemania y por la normalización de su Estado, de forma que se establezca una verdadera paz entre las naciones.

Hitler respondió afirmando que la paz internacional es precisamente el fin de su trabajo personal y del Gobierno del Reich entero. Alemania

piensa establecer sus relaciones con el extranjero a base de un espíritu fraterno. Está dispuesta a colaborar sinceramente con todos los Estados que compartan sus ideas y espíritu para alcanzar lo más pronto posible resultados concretos. El Gobierno del Reich, con plena confianza espera que se llegue a un acuerdo entre los pueblos con espíritu de firmeza y con respeto para cada uno de los pueblos. Respeto que es un fundamento esencial para la verdadera paz.—Stéfani.

¡Labrador! siembra la fuerza y la Libertad de España.